

¿Qué piensas a cerca de la Jornada de Puertas Abiertas que el Consejo Local de la Juventud realiza?

Me parece una idea estupenda, es una forma de dar a conocer a la juventud de Manzanares las actividades que realizamos y de paso acercársela de forma directa a los ciudadanos. Además de promover el asociacionismo juvenil junto al resto de asociaciones de la localidad

¿Participáis en ese encuentro? ¿Con qué actividades?

Por supuesto que participamos, llevamos haciéndolo desde su primera edición y nos sentimos orgullosos de ello. Solemos participar con videojuegos, aunque ya estamos preparando algo para este año más relacionado con nuestras actividades principales. Os sorprenderemos.

¿Qué tipos de juegos son los más demandados por vuestros seguidores?

Los juegos de estrategia y sobre todo "Magic: El Encuentro" un juego de cartas coleccionables al que casi todos nuestros asociados saben jugar.

¿Qué actividades presentáis para este verano joven en Manzanares? ¿Realizáis actos fuera de la ciudad?

Este año vamos a realizar torneos de Magic y juegos de estrategia y esperamos que podamos organizar las jornadas de rol en vivo que el año anterior tuvieron un éxito considerable y nos gusto la experiencia

¿Qué presupuesto aproximado necesitáis para realizar los juegos de rol y estrategia?

Para los juegos de rol se necesita un presupuesto algo más elevado que para los juegos de estrategia, sobre todo debido a la decoración necesaria para ambientar correctamente una localización de estos juegos. Nuestras actividades no superan los 1000€ de presupuesto en ningún caso, siendo la mayoría de las veces mucho menos dinero. Además ahora con la crisis debemos ofrecer lo mismo pero con austeridad ¿verdad?

¿Pedís ayuda de cualquier tipo al Excmo. Ayuntamiento de Manzanares? ¿Se os conceden esas ayudas?

Por supuesto y salvo algún defecto en la forma siempre se nos han concedido. De hecho sin esas ayudas no podríamos realizar muchas de nuestras actividades, ya que en muchas de ellas son los propios participantes quienes sufragan los gastos, pero creemos necesario tener actividades subvencionadas para que cualquier bolsillo pueda acceder a ellas.

Y para terminar, ¿qué planes recomiendas a los jóvenes de Manzanares para este verano?

Que disfruten de todas las actividades que propongan las asociaciones de Manzanares y friqueen todo lo puedan!!!

Nos despedimos de Jorge, que muy amable nos ha respondido a todas las preguntas con algún toque de humor e invitándonos a conocer las actividades que la asociación Cónclave realiza.

¡¡Ya friquear un poco!!

